

Medio	Radio ADN
Fecha	10-04-2012
Mención	Ministro de Educación se reunió con universidades privadas para tratar tema de altos aranceles. Habla Fernando Montes Rector de la UAH.

Ministro de Educación se reunió con universidades privadas para tratar tema de altos aranceles

- El ministro de Educación recibió a los rectores de las universidades privadas, ocasión en que se trataron puntos como los elevados aranceles de esos establecimientos. El jefe de la cartera llamó a los recintos estudiantiles a realizar un mayor esfuerzo en esta materia. Hablan: - Harald Beyer, ministro de Educación. - Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado - Jaime Espinoza, rector de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación. - Daniela López, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad Central. Menciones: - Estado. - Universidades del Consejo de Rectores. - Universidad Católica. - Gobierno. Conducción: Iván Núñez y Beatriz Sánchez.